



I.

Bezirksausschuss des 5. Stadtbezirkes
Au-Haidhausen
Frau Adelheid Dietz-Will
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40
81660 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

22.11.2019

Parksituation rund um das Prinzregententheater durch Baustelle
Antrag Nr. 14-20 / B 06902 des Bezirksausschusses des
Stadtbezirkes 05 – Au-Haidhausen vom 18.09.2019

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,

das Kreisverwaltungsreferat kommt zurück auf Ihren Antrag vom 18.09.2019 und darf Ihnen Folgendes mitteilen:

Die angespannte Parkplatzsituation im nahezu gesamten Münchener Stadtgebiet ist uns bewusst. Vor diesem Hintergrund werden Bautellenanträge auch hinsichtlich benötigter Flächen genau geprüft. Insbesondere der hohe Parkdruck rund um das Prinzregententheater ist uns bekannt. So wurde von uns bei der Genehmigung der Baustelle auch darauf geachtet, dass der von Ihnen angesprochene Behindertenparkplatz nicht von der verkehrsaufsichtlichen Erlaubnis erfasst wird, um dessen Nutzbarkeit auch während der Bauzeit zu gewährleisten.

Unmittelbar nach Eingang Ihres Schreibens haben wir eine Baustellenkontrolle, in Anwesenheit der Verantwortlichen vor Ort, durchgeführt. Dabei mussten wir feststellen, dass ein mobiles Haltverbotschild, entgegen unserer Erlaubnis, so aufgestellt wurde, dass es den Behindertenparkplatz mit einschließt. Das falsch errichtete Verkehrszeichen wurde noch während der Kontrolle gemäß der Erlaubnis platziert. Zudem haben wir dem Verantwortlichen vor Ort die Bedeutung des Parkplatzes ausführlich erläutert.

Im Nachgang des Ortstermins haben wir in den Kalenderwochen 44 bis 47 wöchentliche Kontrollen durchgeführt, um zu validieren, ob die Beschilderung weiterhin den Vorgaben unserer Anordnung entspricht. Dabei konnten wir keine erneuten Abweichungen an der Beschilderung feststellen, der Behindertenparkplatz war stets nutzbar.

Zusätzlich stehen wir wiederholt in Kontakt mit der ausführenden Firma, um sicherzustellen, dass auch hier das Bewusstsein für die Wichtigkeit des Behindertenparkplatzes gegeben bleibt.

Mit freundlichen Grüßen